

Gesund und günstiger als Chips und Co.

Sponsoren unterstützen Bio-Vollkornbrötchen für Schüler der Schrenzerschule

Butzbach (pm). Bereits seit Beginn des Jahres 2024 werden den Schülerinnen und Schülern in der Mensa der integrierten Gesamtschule Schrenzerschule sättigende Bio-Vollkornbrötchen, belegt mit Gemüse, Salat, Frischkäse oder Putenschinken, zum geradezu unschlagbaren Preis von einem Euro angeboten. Das berichtet die Schule.

Dies sei nur möglich, weil Sponsoren den Gedanken unterstützen, die Ernährung der Jugendlichen im Blick zu behalten. Viele Mädchen und Jungen kämen mit leerem Magen in die Schule oder hätten kein Frühstück dabei. »Mit leerem Magen ist denken und arbeiten schwierig«, so Schulleiter Thomas Eckhardt.

So werden die Schrenzer-

Brötchen günstiger angeboten als das restliche Frühstücksangebot in der Mensa: Bei einem Warenwert von 1,80 Euro pro Brötchen werden 80 Cent von den Sponsoren, der Volksbank Butzbach, der Ovag und dem Förderverein der Schule, übernommen. Somit ist das gesunde Frühstück günstiger als Chips und Co.

20 »Schrenzer-Brötchen« können an jedem Schultag zu dem günstigen Preis erworben werden, was vor allem die jüngeren Schülerinnen und Schüler zu schätzen wissen.

Schulleiter Eckhardt dankte den anwesenden Vertretern der Sponsoren ausdrücklich für die großzügige Unterstützung des Projekts und lud sie auf ein Schrenzer-Brötchen ein.



Tatjana Knippel (v.l., Mitarbeiterin in der Mensa), Thomas Eckhardt (Schulleiter), Achim Schwarz-Tuchscherer (Förderverein), Dennis Sprengel (Volksbank Butzbach) und Bianca Heidt (Catering) mit den »Schrenzer-Brötchen«.

FOTO: KLAUS KELLER